

Charlotte

Gardiennne de refuge (73)

Pas à pas vers l'autonomie

Je contribue à transmettre aux nouvelles générations les bases pour évoluer de façon autonome en pleine nature : fond de sac, lecture de cartes, observation du milieu, gestion des déchets, de l'énergie respect des autres usagers de la montagne : bergers, sportifs, animaux...

Emmener les enfants en montagne c'est commencer à les former à l'autonomie qui leur permettra d'évoluer dans la nature en général, et en montagne en particulier, de façon sécurisée et respectueuse de l'environnement. Comme les cycles "piscine" se sont généralisés dans les établissements scolaires pour que les enfants sachent nager et évoluer en sécurité au bord de l'eau, il faut emmener les enfants en montagne pour qu'ils sachent comment se comporter en pleine nature.

